



Sonderschau zeigt personalisierte Handarbeit

Die Erinnerungen an die wunderschönen Stunden der Hochzeit bleiben dem Brautpaar ein Leben lang erhalten. Die Gäste machen das Fest zu einem ganz besonderen Event und so ist es ein schöner Brauch, ihnen mit einem ganz persönlichen Gastgeschenk Danke zu sagen und sie zu verzaubern.

Ein Gastgeschenk als wunderschöne Erinnerung an die Hochzeit des Brautpaares zu überreichen, ist eine Tradition, die schon seit dem Mittelalter besteht. Mit einem Gastgeschenk (Bonboniere oder Give-Away) drückt man den Gästen Wertschätzung und Dank aus. Sie sind aber auch Teil der Dekoration; die sogenannten i-Tüpfelchen, die farblich abgestimmt einen besonderen Effekt geben.

Die Gastgeschenke können gleichzeitig auch als Platzkarte dienen. Mit dem Namen des Gastes darauf ersetzen sie die üblichen Namenskärtchen. Je persönlicher die Gastgeschenke sind, desto grösser ist der Erinnerungswert an die Hochzeit. Personalisierte Produkte eignen sich dafür besonders. Für ganz individuelle Lösungen finden Brautpaare deshalb bei der Manufaktur Lillykriss eine grosse Auswahl an Gastgeschenken, Verpackungsmöglichkeiten und Satinbänder in unzähligen Farben, Formen und Grössen.

An der Fest- und Hochzeitsmesse Zürich erhalten die Besucherinnen und Besucher die Gelegenheit, der Manufaktur Lillykriss bei der Produktion von personalisierten Gastgeschenken über die Schulter zu schauen. Das Publikum erlebt die Herstellung ganz besonderer Ringschalen. Jedes Produkt wird handgefertigt und ist dadurch einzigartig.

Manufaktur Lillykriss - Exklusive Gastgeschenke
Kristina Kaupp
Chlederenweg 13
4112 Bättwil
info@lillykriss.com
www.lillykriss.com

Halle 5, Stand 001